

SAN ESTEBAN DE LA SIERRA

La localidad acoge el próximo día 20 la sexta jornada de la Escuela de Alcaldes

Los participantes conocerán el proyecto premiado 'LAB-Crearte, laboratorio de diseño e innovación eco-cultural de Red Arrayán'

REDACCIÓN/ WORD

SAN ESTEBAN. La sexta jornada de la Escuela de Alcaldes de 2019, organizada por la Consejería de Fomento y Medio Ambiente de la Junta de Castilla y León, tendrá lugar en el municipio salmantino de San Esteban de la Sierra el próximo día 20.

Durante la jornada se conocerá el proyecto "LAB-Crearte, laboratorio de diseño e innovación eco-cultural de Red Arrayán", de la Red Arrayán de Cultura, Patrimonio y Medio Ambiente, que fue reconocido con el primer premio regional Fuentes Claras de asociaciones y entidades sin ánimo de lucro. Se trata de un proyecto con propuestas innovadoras, como por ejemplo "Los Jardines bordados", de creación de empleo para las mujeres, que dan valor al potencial creativo de las personas y colectividades en territorios rurales.

La jornada de se iniciará a partir de las nueve y media de la mañana del día 20, con la recepción de participantes y la entrega de documentación. A las 10:00 horas será el saludo de autoridades: Antonio Agustín Labrador Nieto, alcalde del Ayuntamiento de San Esteban de la Sierra; Concha Hernández Vicente, alcaldesa de Mogaíraz; María Francisca Ciudad López, alcaldesa de Cepeda; y Sebastián Requejo Cabrera, presidente de la Mancomunidad Sierra de Francia.

Aproximadamente, entre las 10:15 y las 11:45 horas tendrá lugar la presentación del proyecto premiado, 'LAB-Crearte, laboratorio de diseño



Uno de los talleres de elaboración de estandartes con elementos de los bordados serranos. :: word

e innovación eco-cultural de Red Arrayán'. La mesa de presentación del mismo estará formada por José Ángel Poveda García, representante de la Red Arrayán de Cultura, Patrimonio y Medio Ambiente; Manuel Martín Iglesias, representante de la Red Arrayán de Cultura, Patrimonio y Medio Ambiente; y Ángela Conde y Teresa Gallego, participantes del programa Crearte y Jardines Bordados.

La mesa de participación ciudadana y salvaguarda compartida estará formada por Juan Bautista Alonso Martín, del Grupo Acción Local Adriss; Elena Matas y María del Mar Collado, representantes del grupo de participación, 'Lo Bordamos entre

ToD@s'; y Mabel Cervera García, técnico de la Fundación Patrimonio Natural y responsable de la CEETS Carta Europea de Turismo Sostenible en el Parque Natural de Batuecas-Sierra de Francia de Salamanca.

A partir de las 12:15 horas y hasta aproximadamente las 14:15 horas, tendrá lugar el debate 'Identidad y acción colectiva: un reto para la dinamización social y cultural del medio rural', con Ana Teresa López Pastor, profesora de sociología de la Universidad de Valladolid (Campus de Segovia). A su conclusión, se realizará una evaluación de la jornada, a la que seguirá una comida

Por la tarde, a partir desde las 13:30

y hasta las 18:30, se realizará una visita técnica, que consistirá en la realización de las varias actividades, acompañados de sus protagonistas locales. Así, habrá una visita a la exposición ubicada en el Ayuntamiento de piezas innovadoras, realizadas por artesanos y artesanas locales y que están basadas; un taller de intervención plástica participativa, en la que se realizará una pequeña placa de arcilla con elementos del bordado, que después se incorporarán al mapa del universo del bordado, que se pretende realizar en un espacio público del municipio; y se concluirá con una visita a una bodega de vinos, donde se realizará una cata opcional.

SANTA MARTA

Los campamentos urbanos del Ayuntamiento para niños de 3 a 14 años arrancan el día 24

REDACCIÓN/ WORD

SANTA MARTA. La Concejalía de Familia del Ayuntamiento de Santa Marta ha preparado un completo programa de campamentos con cinco diferentes propuestas, orientadas a niños entre los 3 y los 14 años entre finales de junio y principios de septiembre.

La primera propuesta es el campamento Depordiver, que arrancará el 24 de junio y se prolongará hasta el 30 de agosto. Estará centrado en diversos deportes como el baloncesto, juegos en red, balonmano, atletismo, fútbol o natación. Incluye además una actividad de aventura con las piraguas.

El segundo, que se realizará en la Escuela de Hostelería, es el de Diver Chef, una propuesta en la que los niños disfrutarán no solo de la cocina sino de diversas propuestas creativas y de actividades también en la piscina. Este campamento arrancará el 1 y se prolongará hasta el 31 de julio.

El tercer campamento es Scientific Camp, una propuesta que se desarrollará entre el 24 de junio y el 30 de agosto basada en diversos talleres de arte, talento, manualidades, gymkanas e inglés.

La cuarta de las propuestas es el campamento Vuelta al Mundo, entre los días 24 de junio y 6 de septiembre. En él los niños podrán disfrutar de juegos de agua, semi-deportivos, manualidades o talleres temáticos en el CEIP San Blas.

En última instancia está el campamento Aventuras a través del tiempo, entre el 25 de junio y el 6 de septiembre, centrado en diversas temáticas y en el que los niños disfrutarán de talleres de creación de disfraces, salidas a la piscina y vistas a museos.

GUIJO DE ÁVILA

El municipio celebra hoy el día grande de las fiestas patronales de San Antonio

REDACCIÓN/ WORD

GUIJO DE ÁVILA. El municipio de Guijo de Ávila celebra hoy el día central de las fiestas en honor a su Patrón, San Antonio, que arrancaron ayer, con 'La Velá', y se prolonga hasta el próximo domingo.

Durante la jornada de hoy se celebrará la misa y la procesión en honor a San Antonio, será a las una y media del mediodía.

A las tres de la tarde, se celebra una paella de convivencia, a la que seguirá baile en la plaza.

Ya por la tarde, a partir de las siete, se rendirá un homenaje a los vecinos de Guijo que cumplan 80 años, a los que se les obsequiará con una placa.

También se celebrará por primera vez una cata de vinos, con caldos de la Sierra, a la que seguirá el teatro, a las diez de la noche, en el grupo Trinomio Trece.

Los actos festivos proseguirán mañana con el concurso de tartas y la verbena de la noche, con la orquesta Festival Show.

Los festejos se prolongarán durante el fin de semana, habrá hinchables y juegos infantiles, tanto el sábado como el domingo a partir de las siete de la tarde. El sábado la verbena estará amenizada por Musical Timanfaya. Y el domingo, además de las actividades para niños, se celebrará a las siete de la tarde un campeonato de calva.

LINARES DE RIOFRÍO



Los maestros, en una de las bodegas zamoranas que visitaron ayer. :: word

DÍA DE CONVIVENCIA DE MAESTROS JUBILADOS

Un grupo de maestros jubilados del colegio Filiberto Villalobos de Linares de Riofrío celebraron ayer una jornada de reencuentro y convivencia. Entre las actividades organizadas, realizaron una ruta por distintas zonas de la provincia zamorana, entre las que no faltó la visita a Toro y a alguna bodega de la zona.